

Duro hostigamiento de las Farc en Totoró (Cauca)

Guerrilleros lanzan tatus contra la Fuerza Pública en ese municipio caucano.

En el primer balance, la Policía en la región reportó un uniformado herido, que ya está siendo evacuado del lugar.

A esta hora, la Fuerza Aérea y la Policía envían refuerzos a Totoró, pues existe información de inteligencia que la guerrilla estarán programando una nueva arremetida, reubicándose en puntos claves de la población para atacar la estación de Policía.

Fuentes en el lugar indicaron que guerrilleros lanzaron cerca de 30 tatus.

www.eltiempo.com/justicia/duro-hostigamiento-de-las-farc-en-totoro-cauca_12378443-4